

# あゆみ学園だより

2024年12月号  
福岡市社会福祉事業団  
福岡市立あゆみ学園

11月の中旬くらいからようやく園庭に出て遊ぶのに心地よい気候となったように感じます。今年も残すところ後1か月になりましたが、地球の温暖化、日本の気候の変化を強く感じた一年でした。時候の挨拶も昨今の季節感からするとすっかりなくなっているように感じます。

あゆみ学園の一年を振り返ると、様々な保育や行事の実施方法をコロナ禍前に戻していく中で、コロナ禍前を知る職員も少なくなっており、試行錯誤することも多くありました。今在籍しているお子さんの状況に合わせて企画・実施し、行事や療育の意味を改めて考える良い機会になりました。お子さんたちの笑顔をたくさん見ることができ、ご家族の皆さんからも「楽しかった」といった感想をお聞きすることができうれしく思いました。改めてご参加いただいた皆様、工夫を凝らして準備を進めてくれた職員に感謝したいと思います。

さて、11月にあゆみ学園の指定管理者である私たち福岡市社会福祉事業団の実践成果発表会が開催されました。その中で肢体不自由のお子さんの療育の歴史やあゆみ学園の歴史を振り返りつつ、肢体不自由のお子さんの療育や今後の課題についてまとめたものを報告させていただきました。これまでの積み重ねと時代に合わせたチャレンジの両方を意識して、日々の療育の充実に努めていきたいと気持ちを新たにしました。

園長 平井 尚史



## 行事予定

4	水	短縮保育   3:30降園 (ぞう・りす)	19	木	避難訓練
11	水	歯磨き指導	20	金	グループ懇談 (りす)
13	金	STジョイント (うさぎ)	25	水	冬期家庭療育期間 【親子通園】～1月7日(火)
16	月	クリスマス会 グループ懇談・親子通園 (ぞう)	27	金	冬期家庭療育期間 【単独通園】～1月5日(日)

### 〈冬休みの過ごし方〉

年末年始は冬休みに突入します。楽しいイベントもあると思いますが、長期のお休み中は生活リズムが崩れやすいです。『規則正しい生活を送る』『手洗いうがいの徹底』など、冬休み中も健康管理や生活管理をお願いします。

また、寒い時期なので、窓や部屋を閉め切ってしまうがちです。そうすると空気が汚れて、どことなく倦怠感が出たり、風邪などの菌やウイルスが増えたりもしてしまいます。ぜひご家庭でも換気などを注意して行うようにしてくださいね。

年明け、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

理学療法士 池田

### 「クリスマス会」

今年もあっという間に終わりが近づいて来ました。年末の慌ただしい毎日の中でも、外を歩いていて、いろんな場所でクリスマスのイルミネーションを見たり、賑やかな音楽が聞こえてくると、何だか心が弾んでホッと温かい気持ちになりますね。

あゆみ学園にも、クリスマスがやってきますよ！今年、3・4・5歳児合同でのクリスマス会を予定しています。みんなでサンタクロースへの贈り物(?)を用意して、歌ったり、楽器を鳴らしたりしながら、サンタクロースとの楽しい時間を過ごしたいと思います。1・2歳児さんも、各クラスでのクリスマス会を予定しています。

寒さが厳しくなる時期ですが、体調を崩すことなく、元気に、あゆみ学園最後のクリスマス会を楽しみましょう♪

保育士 栗原